

Opération "Chantez les femmes !"



la semaine du 4 au 8 mars, journée dédiée aux Droits des Femmes.

Ouvrez grand vos oreilles !...

"Chantez les femmes " s'inscrit dans le projet "Olympe debout !" mis en oeuvre sur tout le niveau quatrième. Cet EPI (*Enseignement Pratique Interdisciplinaire*) a pour but de sensibiliser nos collégiens aux inégalités filles / garçons, hommes / femmes et offre une ouverture culturelle sur de grandes figures féminines et /ou féministes où plusieurs disciplines se sont engagées : français, anglais, histoire-EMC, arts plastiques et éducation musicale. Dans ce cadre pédagogique, les sonneries du collège changeront tous les jours de la semaine. Les chansons sélectionnées pour cette semaine auront pour thème commun la condition des femmes d'hier et d'aujourd'hui. Nous vous dévoilerons la semaine prochaine les titres écoutés.

Les élèves du niveau quatrième participeront également à un blind test au terme de cette semaine.

L'équipe pédagogique de l'EPI "Olympe debout"

